

Dandim 0826/Pamekasan Gelar Silaturahmi Bersama IKTOMA

Makruf - PAMEKASAN.JENDELAINDONESIA.COM

Apr 12, 2023 - 21:11



PAMEKASAN - Dandim 0826/Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah menerima kunjungan Ikatan Kyai dan Tokoh Madura (IKTOMA) di Ruang Data Makodim 0826/Pamekasan, Rabu sore (12/04/2023).

Kunjungan IKTOMA dalam rangka silaturahmi dengan Komandan Kodim 0826/Pamekasan dan seluruh perwira staf dan Para Danramil jajaran.



Dalam sambutannya Komandan Kodim 0826/Pamekasan mengucapkan selamat datang kepada rombongan IKTOMA di Kodim 0826/Pamekasan.

"Saya selaku Komandan Kodim juga seluruh perwira mengucapkan selamat datang di Kodim 0826/Pamekasan yang sama-sama kita cintai," ucap Letkol Inf Ubaydillah.

Dalam kesempatan tersebut dilaksanakan pembahasan tentang maraknya narkoba khususnya di wilayah Kabupaten Pamekasan, radikalisme serta membentuk lingkungan yang tertib, aman dan terkendali.

Letkol Inf Ubaydillah memaparkan sejumlah upaya yang telah dilaksanakan terkait permasalahan narkoba dengan melaksanakan kegiatan (Wasbang) wawasan kebangsaan ke sekolah maupun ke Pondok Pesantren yang ada di wilayah Kabupaten Pamekasan.

"Kami akan selalu membantu membackup pihak kepolisian dan BNN apabila membutuhkan tenaga kami, kami akan selalu siap untuk membantu mereka. Babinsa kami juga sering masuk ke sekolah sekolah yang intinya memberikan pemahaman tentang bahaya narkoba, jadi kita sering masuk ke sekolah masuk ke Pesantren," terangnya.

Dalam hal itu, Dandim 0826/Pamekasan menuturkan bahwa akan mendukung dan mensupport IKTOMA untuk indonesia lebih baik.

"Kami akan mendukung dan mensupport kegiatan-kegiatan yang baik, apalagi untuk masyarakat khususnya pemuda-pemuda generasi penerus penerus kita untuk masa depan, supaya negara indonesia ini tetap berdiri dengan tegap dengan mempunyai kepribadian dan Ideologi pancasila dan menjadi generasi yang maju bukan generasi yang hancur karena pergaulan maupun pengaruh dari orang-orang yang gak kita harapkan,"ucap Dandim.

Disisi lain, Ubaidillah menuturkan, Kodim 0826/pamekasan siap mendukung

apapun kalau itu kaitannya yang baik untuk masyarakat dan negara Indonesia.

Upaya tersebut, kata Ubaydillah, merupakan bentuk komitmen Kodim 0826/Pamekasan untuk terus memerangi narkoba.

Sementara itu KH. Nur Hamidi sekretaris umum IKTOMA menyampaikan bahwa kedatangan ke Kodim 0826 Pamekasan untuk lebih mempererat hubungan ulama' dan umaro'.

"Mudah-mudahan ini bisa berlanjut dengan kerjasama yang lebih luas untuk memberantas kekawatiran-kekawatiran yang selama ini menjangkiti hati dan pikiran kita bersama," tuturnya.

"Setelah mendengar penyampaian dari Komandan, ternyata kita mempunyai kekawatiran yang sama," lanjutnya.

"IKTOMA siap bekerjasama baik dengan pemerintah ataupun dengan organisasi manapun, baik itu NU atau organisasi yang lain selama mendukung visi dan misi IKTOMA yaitu membentuk manusia seutuhnya," tutupnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0826/Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah, S.I.P., Kasdim 0826/Pamekasan Mayor Cpl Suwardi, Letda Arh. Taufik (Dan Unit Inteldim 0826/Pamekasan, Seluruh Pasi dan Danramil jajaran 0826/Pamekasan, KH. Imam Bukhori Kholil (Penasehat IKTOMA), KH. Mahalli Mawardi (Ketua IKTOMA), KH. Taufik Hidayat (Yayasan sirojul Islam/Sekretaris IKTOMA Bangkalan), KH. Holili Marzuki (Koordinator IKTOMA), KH. R Sholeh Sayuti (Pengawas IKTOMA), KH. Nur Hamidi Hasan (Sekretaris umum IKTOMA), KH. Kholili Mustofa (Pembina), dan KH. Adnan Basuni.